

DEUTSCHER RASENKRAFTSPORT- und TAUZIEH-VERBAND e.V.



Bundesfachausschuss Rasenkraftsport

Mitglied im Deutschen Olympischen Sportbund
und Tug-of-War International Federation

Bericht 2022/2023 des BFA-R-Vorsitzenden

Zwei turbulente Corona-Jahre sind vorüber und 2023 hatten wir wieder erträgliche Bedingungen – allerdings sind die Teilnehmerzahlen noch stark hinter den Vor-Corona-Zahlen zurück.

Die Aktualisierung der Kaderlisten + Die Aktualisierung der WKO usw. erfolgte digital per mail oder per Teams-Meeting.

Bei unseren Meisterschaften in Langenbrand (Aktive + Bundesliga) und Waiblingen (Nachwuchs + LPT) und in Erfurt (Senioren) wurde sehr gute Ausrichterarbeit geleistet – ohne Ausnahme.

Die erste Meisterschaft 2023 in München (Halle Steinstoßen) wurde recht gut gemeldet, es kamen dann aber zahlreiche Absagen in den oberen Altersklassen

Der Bundesliga-Endkampf war mit Vorkämpfen wieder machbar – allerdings mit schwacher Besetzung im Endkampf.

Die Unkenrufe bei der ersten DM-Bewerbung Langenbrands wurden eines besseren belehrt, denn es kam „leider“ zu keinem Wurf in die Murg!

In 2022 sollten die Veranstaltungen des BFA-R und der RKS-Landesverbände über ladv veröffentlicht werden. Dies hat sich leider verzögert. Hierzu wurden weitere Anpassungen erforderlich (unsere Passnummern, Gewichtsklassen sowie Mannschaften) und auch der Input in RKSWIN muss noch ermöglicht werden. Hauptproblem ist aber die Schnittstelle zur DLV-Bestenliste, die immer noch nicht funktioniert.

Weniger erfreulich waren die weiter stagnierenden Teilnehmerzahlen. Bei den Meisterschaften allgemein fehlen Helfer – bei immer weniger potentiellen Ausrichtern für Dt. Meisterschaften ein weiteres Problem

Das Trainingslager im August war noch dürftiger besucht als im Vorjahr – diesmal vorbereitet von Pit Falter und Michael Deyhle. Die Frage hier – wie soll es zukünftig aussehen.

Wie es im BFA-R personell weitergeht ist derzeit noch offen – Warten wir die Wahlen ab
Zu meiner eigenen Person kann ich nur sagen – ich werde für kein Amt im BFA-R zur Verfügung stehen – das hat persönliche Gründe auf die ich nicht eingehen möchte.
Ich war nun 8 Jahre als BFA-R Vorsitzender im Amt und hatte ja bereits als RKS-Sportwart im DRKV unter Richard Langhammer einige Jahre im obersten Gremium Aufgaben übernommen.

...

Mit sportlichen Grüßen
Waiblingen, im Oktober 2023

Reinhard Weiß-Motz